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ASAMBLEA DE BARRIOS  

 

IPURUA  

FECHA 30-09-2014 

LUGAR: PARQUE INDALECIO OJANGUREN 1 

HORA INICIO: 19:00 HORAS. 

 

ALEGACIONES PRESENTADAS POR VECINOS DEL BARRIO: 

TEMA MAS PREOCUPANTE: El proyecto de ampliación del campo de Ipurua, como 

consecuencia de subir el CD EIBAR a 1ª división en la temporada anterior. 

Toma la palabra en primer lugar el portavoz de vecinos LORE GINDOS.  

 Quiere dejar bien claro, que no se muestran en contra del CD Eibar, que 

tantas alegrías ha dado a la ciudad de Eibar, solo su disconformidad del actual 

proyecto de ampliación de la Tribuna Norte, por entender que se puede 

realizar otro proyecto de ampliación que sea menos lesivo para los residentes 

de la zona, y contentar a ambas partes. 

 Comenta que el aforo actual, en de 5250 aficionados sentados. Se pretende 

realizar este proyecto para llegar a un aforo de 6000. El proyecto presentado 
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al Ayto. por el CD solo contempla conseguir este aumento de aforo 

acometiendo la obra en la grada NORTE,  que resulta ser la más lesiva para 

los/as conciudadanos/as que residen en la zona. (Santa Ines…..). Que no 

existe un proyecto de obra que se realice esa ampliación tocando la grada 

SUR (que da a la carretera de Elgeta) y que al no existir viviendas en esa zona, 

resultaría un proyecto de menor impacto en la calidad de vida de los del 

barrio. 

 Han presentado alegaciones al Ayto. y han tenido conversaciones con el CD 

Eibar, pero no han recibido ninguna respuesta satisfactoria por ambas partes, 

a excepción del Ayuntamiento que reconoce que el proyecto tal como está 

desarrollado podría entrar en conflicto con el artículo 68 de la Ley de suelo. 

 La plataforma formada por los vecinos trabajan en 2 líneas paralelas, por una 

parte con una serie de arquitectos que se han prestado para realizar un 

proyecto alternativo y por otra, con un ingeniero que en su día comunicó al 

CD Eibar que acometer la ampliación modificando la grada SUR era la mejor 

alternativa, sin ninguna respuesta positiva a este planteamiento por parte de 

dicho Club; aunque muestran su preocupación, ya que el Ayuntamiento 

planteará la aprobación de la memoria del proyecto del Club en el pleno 

ordinario que se celebrará a finales del mes de Noviembre y consideran que 

no es tiempo suficiente para la elaboración de su proyecto alternativo. 

 POR TODO ELLO CONSIDERAN QUE LA MEJOR SOLUCIÓN EN ESTA 

DISYUNTIVA SERÍA: 

1. La convocatoria de una mesa de negociación entre el Club Deportivo, 

Ayuntamiento y vecinos para negociar y llegar a un consenso sobre la 

posibilidad de otras alternativas, aunque ello suponga un receso de las 

obras. 

2. Otra posibilidad que plantean es que se realice un concurso de ideas 

para contemplar otras alternativas. 

3. Que se mantenga una estructura provisional antes de acometer una 

obra de esta envergadura 

4. Parece ser que el presupuesto de la obra completa es de 12.000.000 

de euros obra completa, que se acometería en 3 fases. Desde el 

Ayuntamiento no se ha aclarado como se financiaría, aunque en los 

medios de comunicación se ha publicitado que 1/3 la financiaría el 

propio Club, otro 1/3 el Ayuntamiento (con nuestros impuestos) y por 

último el 1/3 restante mediante subvención de la Diputación Foral de 

Gipuzkoa, aunque esta se ha pronunciado claramente en contra, 

diciendo que no dotará de presupuesto ninguna subvención para el CD 

Eibar. 
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5. Que se les explique por qué no hay un informe de impacto medio 

ambiental, y de variación de calidad de vida, a la memoria del 

proyecto. 

6. En definitiva quieren tomar parte activa, con ánimo de llegar a 

acuerdos, que de realizarse la ampliación, se realice de la forma 

menos lesiva para el barrio. 

Al solicitarles información sobre estas cuestiones se producen el siguiente flujo de 

información y opiniones: 

1. Que el Ayuntamiento de Eibar ha comprado acciones al Club Deportivo Eibar 

(no olvidemos que se trata de una sociedad mercantil con ánimo de lucro), 

aunque no sabemos el importe (y en opinión de Ahal Dugu Podemos Eibar,  

este dato debiera ser conocido por el resto de los ciudadanos pues son parte 

de nuestros impuestos, y además eso demuestra que el Ayuntamiento, si esta 

información es correcta, no actuaria como un interlocutor objetivo ya que 

sería socio de dicha S.A.) 

2. En ningún momento, se está informando como se va a financiar este proyecto 

de ampliación, ni que parte presupuestaria (de nuestros impuestos) va a 

destinar para dicha financiación. (Si no se traslada esta información a la 

opinión pública tampoco se le puede preguntar si están o no de acuerdo en 

ello) 

OTRAS CUESTIONES PLANTEADAS EN ESTA ASAMBLEA: 

 La inutilidad de la existencia de una plaza de toros en este municipio. Plaza 

que solo se utiliza para las fiestas de San Juanes (1 vez al año) 

 La retirada del cuartel de la Guardia Civil. 

 La iglesia de monjas (convento) que se encuentra en la actualidad vacío. (Nos 

consta por información recogida por Ahal Dugu Podemos Eibar, que la 

titularidad de este edificio es del Obispado) 

 


